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▼ 会員増強に思う                       

「みんなで入会すれば怖くない」 

                御殿場ワイズメンズクラブ  

          前原
まえはら

 末子
す え こ

  

早いものでワイズに入会

して 10年が過ぎました。 

入会して感じたのは「少

人数でどういうことをして

いる団体なんだろう」とい

うことでした。 

入会したけれど 1 年近く

は例会にも出席をせず、か

なりいい加減な私でした。

誘って下さった方に出席を促される始末。 

知り合いもあまりいず、入会したことに後悔しつ

つ、いつでも辞めようと思っていましたが、例会だ

けはと思い出席するようになりました。 

そんな中、クラブの事情や悩みを感じ取ることが

出来、人が少ないだけに役もすぐに回ってくる。 

役だけは嫌だと思っていましたが、そんな事も言っ

ていられないと前向きに考えるようになりました。 

すぐに会計を引き受け、内情を知ることとなり、

これでは行き詰ると思い、人を増やすしかないと考

え、「女性でもいいですね」という事で友達に声かけ

が始まりました。 

友達を誘う時には「月に一度食事付きの例会があ

り、他クラブとの交流もあり、いろいろな所に行け

るし、私達の年代になったら、たまにはお洒落して

出掛けるのもいいと思うよ。役さえやらなければ。」

と言って誘っていました。 

この「役さえやらなければ」という一言が大きな

仇となり、役をなかなか受けてくれないという現象

が起きています。しかし、入会して頂ければ役はど

うにかなると思います。 

友達を誘う時、自分が楽しくなければ人は誘えな

いということです。 

私個人はいろいろな団体に所属しておりますが、

その中でも友として付き合いができるのは少人数で

す。5、6人位の小さなグループ、その中の一人でも

説得できれば、では一緒にということがあります。

「みんなで入会すれば怖くない」という心境ですね。

その中でもいろいろな事情があり、今は入会できな

いけど、という人もいらっしゃいます。 

今まで誘った方々が楽しそうにしていると、本当

に誘って良かったと自負しております。 

その中に「あと 5 年は楽しもうね」と言う方もおら

れます。 

人と人の絆も深まり、ワイズに入会して充実した

人生を送らせて頂いているかもしれません。 

これからもクラブの若返りを目指し頑張っていこう

と思っております。 
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Change! 2022 推進委員会  2019．10．15 発行 

JAPAN EAST REGION 
ワイズメンズクラブ国際協会 東日本区 

The International Association of Y’s Men’s Clubs 

 
≪ 前原末子さんのプロフィール ≫ 

 
2009年  御殿場クラブ入会 

2015年  新入会員獲得優秀個人賞受賞 

御殿場クラブ 30周年記念例会、実行

委員長 

2016年  御殿場クラブ会長 

2017年  東日本区地域奉仕事業主任 

2018年  富士山部地域奉仕事業主査 

10 年の間、15 名の方々に入会していただきま

した。これからも若い人たちを迎えられるような

クラブを目指したいです。 

東日本区 Change! 2022 

シンポジウムのご案内（案） 
 

日時：2020 年 2 月 1 日（土）13：00～16：30 

会場：東京 YMCA 社会体育・保育専門学校 

内容：趣旨説明／フェイスブックの活用実践 

     発題／グループディスカッション 

     Change! 2022 宣言／まとめ／懇親会 
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クラブ名
2019.7.1

会員数

2022.12.31

目標会員数

増加率

％
クラブ名

2019.7.1

会員数

2022.12.31

目標会員数

増加率

％

札幌 8 10 125 甲府 35 36 103

北見 12 15 125 東京山手 11 11 100

十勝 17 25 147 東京西 15 15 100

札幌北 9 15 167 東京武蔵野多摩 11 20 182

北海道部 46 65 141 松本 11 15 136

仙台 15 20 133 東京サンライズ 15 17 113

前橋 7 10 143 甲府２１ 32 40 125

宇都宮 33 40 121 東京八王子 15 20 133

仙台青葉城 15 16 107 東京たんぽぽ 7 10 143

足利 1 1 100 富士五湖 11 15 136

会津 5 5 100 長野 8 15 188

宇都宮東 8 10 125 あずさ部 171 214 125

那須 6 8 133 横浜 12 18 150

もりおか 13 18 138 沖縄那覇 1 1 100

仙台広瀬川 16 20 125 鎌倉 8 10 125

石巻広域 19 30 158 横浜とつか 13 20 154

北 東 部 138 178 129 厚木 16 20 125

東京江東 21 30 143 金沢八景 13 15 115

千葉 15 20 133 横浜つづき 17 20 118

東京グリーン 17 20 118 沖縄 14 20 143

埼玉 7 7 100 横浜つるみ 9 15 167

東挙北 12 14 117 湘南・沖縄部 103 139 135

所沢 9 12 133 熱海 43 60 140

東京ひがし 11 15 136 沼津 13 25 192

川越 10 15 150 伊東 24 35 146

茨城 10 15 150 三島 12 20 167

東京ベイサイド 14 18 129 下田 7 10 143

関東東部 126 166 132 熱海グローリー 17 20 118

東京 26 30 115 御殿場 21 30 143

東京むかで 13 20 154 富士 16 20 125

東京世田谷 11 15 136 富士宮 20 20 100

東京町田コスモス 9 12 133 富士山部 173 240 139

東京センテニアル 8 15 188 既存全クラブ合計 849 1129 133

東京多摩みなみ 14 20 143 新クラブ会員合計 0 117 ∞

東京町田スマイリング 11 15 136 Change! 2022 目標 849 1246 147

東 新 部 92 127 138

クラブ別 2022年末 目標会員数
2019.9.20      

※赤字は回答いただけなかったクラブの現会員数です。
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▼ クラブ・ブリテンより                   
 

▽ ワイズは変われるか？ ▽ 
元東日本区理事  中田

なかた

 靖
やす

泰
ひろ

（札幌） 

今年度のロースターを見

ています。会員数はまた減少

しています。デジャブ、いつ

かどこかで見た様な感じを

禁じ得ません。私は 30 年ほ

ど前、BF代表としてアメリ

カのカリフォルニアに派遣

されました。そこで私はアメ

リカ･ワイズの凋落の様をこ

の目で見ることになります。 

かつては会員数 8,000 名を誇ったアメリカの会員

数は 3,000 名を切り、日本に抜かれようとしていま

した。訪ねたクラブの会員のほとんどは、ワイズ歴

何十年という筋金入りの高齢会員だけで、30～40代

の新会員などはほとんど目にしませんでした。 

もちろん、アメリカワイズもその頽勢を挽回しよ

うと様々な工夫をしていました。人種別クラブ（そ

れぞれ黒人、韓国人、ヒスパニックなどマイノリテ

ィを中心とするクラブ）、ファミリー・クラブ（家族

全員で例会に参加し、親はミーティング、子供はス

ポーツ）、高齢退職者のみのクラブ、クリスマス･ツ

リーに替わるビンゴやベイビーショー、等々、ユニ

ークな試みもありました。しかし、その甲斐もなく

30年後、アメリカワイズは凋落を続け、今、会員数

は 1,000名を切っています。 

では、東日本区が30年前のアメリカの轍を踏まな

いためには何をすべきなのでしょう。今、ワイズ創

立100周年の2022年に向けて、国際では「Towards 

2022」（藤井寛敏元国際会長提唱）、東日本区では

「Change! 2022」を掲げて頑張っています。札埜会

員増強事業主任が提唱する ① 5名以上で新クラブ、

② 全クラブで「フェイスブック」を、③ 宗教色を下

げる、等の活動方針には、従来のワイズ観にはとら

われない可能性が感じられます。 

「一番強いものが生き残るのではない。一番賢い

ものが生き残るのでもない。最も変化できるものが

生き残るのだ。」というチャールズ･ダーウィンの言

葉を、今こそ噛み締めなければならない時です。 

日本ワイズは、しなやかに変わることが出来るか。

鍵は会員個々人が「Action!」できるかにかかってい

ます。 

（横浜とつかクラブ 2019年 9月号ブリテンより） 

▼ わがクラブの会員増強                   
 

◆私の友達、知人を思い出してみよう 

熱海クラブＥＭＣ委員長  田中
た な か

 秀
ひで

宝
たか

 

本年度、深澤勇弘会長の強

い意志のもと、11 名の入会

を目標に掲げております。す

でに、9月末で 4名（内 1名

は復帰）が入会いたしました。

また、10 月例会においては

2 名の入会が決定しており

ます。目標までは、あと 5名

となります。 

そこで、会員増強に向けた活動について、まずは、

メンバー個人の人脈を活用しております。そして、

その人脈を発掘するために、『私の友達、知人を思い

出してみよう』と題して例会にてワークショップの

開催を計画しております。このワークショップは、

家族、会社、学校、近所、親類、友達、サークル、そ

の他と、8つの項目に区分けをして、その項目の対象

を絞って頂き、入会を促す活動を推進しようと思っ

ております。【下図参照】  意外とこのことによって、

入会だけに限らず疎遠になっている知人と繋がるこ

ともあり得ます。どのような結果になるか分かりま

せんが、やれることはやる！ その思いで目標達成に

向けて頑張りたいと思います。 

また、『青少年育成とは何か』今一度、見つめ直す

ことも YY 談義を通じてワイズメンズクラブのある

べき姿を模索する機会を作り、会員が本気で入会を

勧められるよう意識を高めたいと思います。更に、

会報広報に依頼し、フェイスブックの誌面にも積極

参加しています。会員増強がんばりましょう！ 

叔父･叔母 父 社長
従兄弟 母 上司
仲人 兄弟･姉妹 同僚
はとこ 祖父･祖母 部下

子供 仕事仲間

親友 先生
旧友 氏名 先輩

同級生
後輩

祭り 彼氏･彼女 隣
バレー 釣仲間 向い
その他 盆栽仲間 町内会

友達手帳

先

ず

は

こ

の

人

た

ち

に

お

願

い

し

ま

し
ょ

う

私の友達を思い出してみよう

学 校

近 所その他

親 類 家 族 会 社

友 達

サークル

本　人
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▼ 関東東部大会で Change! 2022アピール    

Change! 2022 ニュース編集長 

伊丹 一之（東京むかで） 

関東東部大会は、10月 5日（土）午後 2時から東

京 YMCA 東陽町センターで開催。第 1 部は部大会

で、第 2部に次の 2つの講演が行われました。 

最初は、Change! 2022 推進委員会の栗本治郎委

員長による「Change! 2022 の取り組み」。東日本区

の会員数推移、Change! 2022 会員増強運動の、① 5

人以上の新クラブ、② 新しいワイズ像構築、③ 部エ

クステンション委員会の支援、④ SNSによる情報発

信、⑤ アンケート結果、について説明がありました。 

続いて、札埜慶一会員増強事業主任から、「SNSの

活用で会員増強！！」と題して、部大会会場でのラ

イブ画像を SNS上にアップ【写真】しながら、SNS

の使い方、可能性を実践して見せていただきました。 

 

 

 

 

 

 

▼「フェイスブック」ページが出来ました       

       会員増強事業主任  札埜 慶一（熱海） 
 

▽ 東京クラブのトップページ 

https://www.facebook.com/tokyo.ys/?ref=br_rs 

 
 

▽ 富士五湖クラブのトップページ 

https://www.facebook.com/fujigokoys/ 

 
 

 

▼ 新入会員をご紹介します                

        会員増強事業主任  札埜 慶一（熱海） 

9 月には、下記の方々が入会されました。（敬称略） 

No.   入会者   （クラブ名）        紹介者 

1. 及川 大樹  （東京ひがし） 飯田 歳樹 

2. 野澤 一弘  （東京ひがし） 飯田 歳樹 

3. 北条 裕子  （東京ひがし） 飯田 歳樹 

4. 佐藤 利之  （甲府２１） 野々垣 健五 

5. 宮岡 宏美  （甲府２１） 米長 晴信 

6. 今井 真由美（熱海）     栗本 治郎 

 

≪ 田中秀宝さんのプロフィール ≫ 

ワイズに 28 歳で入会。 平成 8 年、青少年委員

長の時は、キャンプ参加者が 150 名を超える大所

帯のサマーキャンプを開催 

津田博之 39代会長の時に書記を仰せつかる。 

橋本一美 46代会長の時にB副会長 

池田直文 47代会長の時にA副会長 

48代会長就任 『書記は現会長の深澤勇弘』 

50 周年事業において、作文コンクール『ありがとう』

実施、全小中学校からの参加を得る。審査委員長

は森村誠一さん。 

現在、EMC委員長として、会員拡大で奮闘中 

 

お詫びと訂正 

ニュース第 3 号 2 ページ左段の著者のお名前

が「泉名寺」さんとなっておりましたが、正しく

は「泉明寺」さんです。お詫びして訂正します。 

編集後記「中田靖泰さんの寄稿を読んで」 

ワイズが変わるためには「会員増強」がどうしても

必要なのだと全員が思い、全員が「会員増強」に向

かって行動すること、すなわち Actionすることだ。 

Action するためには様々なツールや Change! 

2022 のような仕掛けも必要でしょう。しかし、ワイズ

に関する説明や入会案内のようなパンフレットを、何

人のワイズが何人の外部の人に手渡したでしょう

か。全員が自分の周りの人に 80 歳でも 90 歳の人

でも良い、声をかけることが中田さんの言う

「Action」であると思う。クラブ挙げての「声かけ運

動」、これこそがしなやかではないけれど、どんな仕

掛けよりも有効だと思う。           （編集委員 F） 

https://www.facebook.com/tokyo.ys/?ref=br_rs
https://www.facebook.com/fujigokoys/

